



Tag des Öffentlichen Dienstes am 23. Juni

Beitrag

Der Öffentliche Dienst in Bayern ist Garant für Stabilität und Verlässlichkeit! Ein starker Öffentlicher Dienst schafft Vertrauen bei den Menschen und stellt sicher, dass man sich auf den Staat verlassen kann – das ist wesentlich für den gesellschaftlichen Zusammenhalt und bildet die Basis unserer freiheitlich demokratischen Grundordnung.

Der große Einsatz der rund 350.000 Beschäftigten des Freistaates in vielfältigen unterschiedlichen Bereichen, zum Beispiel in den Schulen, der Polizei und den Finanzämtern, verdient höchste Wertschätzung und Anerkennung. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter geben ihr Bestes für uns alle und leisten Großartiges für unseren Freistaat. Ganz herzlichen Dank dafür! Wir sind froh und stolz, dass wir Sie haben, bundesweit wird Bayern um seinen hervorragenden Öffentlichen Dienst beneidet! – sagt Finanz- und Heimatminister Albert Föderer. – – – Der 23. Juni ist internationaler Tag des Öffentlichen Dienstes. Die Vereinten Nationen haben diesen Tag vor 21 Jahren im Jahr 2003 eingeführt, um die Arbeit der Menschen zu honorieren, die im Öffentlichen Dienst tätig sind. Dank des großen Engagements der Beschäftigten des Öffentlichen Dienstes, die ihre Aufgaben motiviert und verantwortungsbewusst wahrnehmen und den Menschen mit höchster Qualität und Leistung zur Seite stehen, kann der Freistaat seine Aufgaben und Herausforderungen auch künftig meistern.

Bericht: Bayerisches Finanz- und Heimatministerium – Foto: Hätzelsperger – (Priener Rathaus)

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. MÃ¼nchen-Oberbayern
3. Ã¶ffentlicher Dienst